

# ゆう遊刊

R6.11.12  
vol.60  
発行所  
愛親福祉会

九月十一日、ケアハウス・デイサービスの敬老会がケアハウス五階で開催されました。年齢上位の方二名様、米寿(八十八歳)を迎えられた方五名様、表彰式、職員による花笠踊りでお祝いしました。また、職員一同で、「切手のないおくりもの」を日ごろの感謝の気持ちを込めて合唱しました。



私からあなたへ  
この歌をとどけよう〜♪



大どらの  
お祝いまんじゅう



九月十二日、特別養護老人ホームにて敬老会が開催されました。今年、白寿(九十九歳一名)、卒寿(九十歳二名)、米寿(八十八歳一名)の方の表彰が行われ、表彰状と紅白まんじゅうが贈られました。職員による、「長生きサンバ」のダンスでお祝いしました。



ケアハウス・デイサービス

芋煮会



運動会



学習療法運動会



十五夜



特養

芋煮会



秋のお散歩



編集後記

立冬を迎え、暦の上では冬が始まりました。朝・夕めっきり冷え込むようになりましたが、体調を崩してはいないでしょうか？

今回も、運動会・敬老会・芋煮会とたくさんの行事を行いました。ケアハウスの敬老会では、初となる職員による合唱を披露しました。一緒に歌う方や聞き入っている方など喜んで頂けて、感謝の気持ちでいっぱいです。特養の芋煮会は、天気も良く、外での会食でした。また、秋のお散歩もしました。皆さん、表情も良く、とても気持ちよさそうでした。

これから、益々寒くなります。インフルエンザなど体調に気を付けてお過ごし下さい。

企画広報委員 添田 佳那

今回は恒例の今年度の漢字一文字予想です。

小西 秀明

「『震』能登半島地震からはじまった年でした。来年は穏やかな年に。」

人見 美智子

「大谷選手が大活躍した年だったので『大』だと思っています。」

根本 きくみ

「十月になっても夏日の日があったので『夏』だと思っています。」

添田 佳那

「今年こそは、大活躍した大谷翔平の『翔』だと思っています。」

吉田 奈津希

アメリカ大統領選挙や令和の米騒動があったので『采』。どうでしょうか？」

清野 風沙

「新紙幣になり、政権も新体制になったため、『新』だと思っています」

